

市役所 あれや、これや

詳しい内容や分からないことは各担当課に問い合わせてくださいね！



香南市の取り組みや事業を紹介するコーナーです



6.30(火)

市の財政状況教えます。財政出前講座！

財政出前講座が、財政課長を講師に夜須町中央公民館で行われました。

この講座は、夜須町婦人会の依頼を受けたもので、将来を見据えた市の財政状況から今後、市が取り組むべき対策について説明しました。

その後、参加者からの、財政に関連するさまざまな質問に、分かりやすく一つひとつ回答していききました。



今後も、出前講座を行いますので、お気軽に声をおかけください。

財政課 ☎ 57-8502

7.10(金)

部落差別をなくする運動「強調旬間事業」

部落差別をなくする運動「強調旬間」(7月10日から20日)事業の一環として、車両による市内巡回啓発パレードと人権作文の発表、人権講演会を開催しました。

人権作文の発表では、野市中1年の佐田涼佳さんが「三宝荘で学んだこと」と題し、お年寄りとの交流活動の中で気づいた高齢者理解の大切さや出会いのすばらしさを発表しました。

また、愛媛大学非常勤講師の秋本良次さんの講演では、いじめや差別の場面でどう向き合うべきか、来場者と一緒に舞台上で実演しながらの話に、会場からは納得のうなづきや笑いがおこりました。

最後に「人権意識を高めなければいつでも差別する側、される側になってしまう」「何よりも差別を許さない、その熱い心をお互いに培っていききたい」と力強く訴えられました。



秋本さんの講演

人権課 ☎ 57-8507

2009

7.12(日)

消防の技を競う



消防団員の消火技術の向上と士気の高揚を図ることを目的に、香南市消防大会「標的寄せ競技」を吉川漁港駐車場で開催しました。

この競技は高さ7m、幅40mの2本の支柱にワイヤーを張り、吊るされた標的めがけ双方から放水するもので、迅速的確な行動と団結力が求められます。当日は好天に恵まれ、訓練に参加した約230人の団員は日ごろの訓練の成果を発揮。また、真剣な表情で放水する団員に応援席から大きな声援が送られていました。

ポンプ自動車の部

優勝 野市消防団佐古分団

準優勝 野市消防団野市分団

小型ポンプの部

優勝 野市消防団香宗分団

準優勝 夜須消防団第2分団

消防本部 ☎ 55-4141

7.12(日)

ゴミを捨てないで！

河川愛護月間中に実施した河川一斉清掃において、赤岡中学校の生徒を含め、今年は約180人の参加者が朝早くから河川流域のゴミ拾いに汗を流しました。

集積所に集められた、カンやビンなどのゴミの中には、布団までもありました。

参加者はゴミは絶対に捨てないでほしいという気持ちを新たに、環境に対する意識を深める行事となりました。



赤岡中学校の生徒も一緒に！

建設課 ☎ 57-7518

Come join us! 一緒に遊ぼう

ALT交流イベント

7月5日(日)夜須町のマリンスポーツ施設で、市内の小学生がALTと、カヌー体験やゲームを通じて交流を深めました。当日は朝から小雨の降る中、約40人の参加者が、ALTと一緒にカヌーに乗ったり、水風船のキャッチボールや、お菓子が詰まったくす玉を割るゲーム「ピニャータ」に興じました。

ALTは簡単な英語を交えながら自己紹介やゲームの進行をし、ALT全員の名前を覚えた子どもたちと「次は学校で会いましょう」と約束していました。



大きくなって帰ってきてね

赤岡保育所ヒラメ放流

7月14日(火)水産資源を増やす目的で高知大学と連携して毎年ヒラメの放流事業を行っており、市の中間育成施設で育てられた稚魚約8,000匹を、赤岡漁港と手結港から放流しました。

赤岡漁港では赤岡保育所の園児15人が、10cmほどに成長した稚魚をバケツに入れてもらうと「かえってきねー！」と叫びながら海へ放流し、この海でヒラメが大きくなるのを楽しみにしていました。



安全で安心な社会を目指して！

社会を明るくする運動



7月1日(水)「社会を明るくする運動強調月間」と「青少年の非行問題に取り組む全国強調月間」に合わせ街頭パレードが行われました。

香南保護区保護司会など82人の参加者らは、雨模様の中、本庁玄関前で出発式を行った後、広報車を先導に「安全で安心な地域社会を目指しましょう」と呼びかけながらフジグラン野市店までパレード。駐車場では、買い物客らに「社会を明るく」と書かれた“うちわ”などを配布啓発しました。

カツオのおろし方教えます

香我美小学校「カツオのわら焼きたたき体験」



7月9日(木)香我美小学校4年生41人とその保護者らが、学年行事として、同校でカツオのたたきづくり体験をしました。

カツオの生態などを学習した後、講師の指導のもとカツオをさばき、わらで豪快に焼きました。そして、香ばしく焼き上がったカツオを切り分け、塩たたきでいただきました。試食した児童は「自分たちで調理したカツオはすごくおいしい。またやってみたい」と満足気な様子でした。